
 
令和４年２月２５日 

高松幼稚園 

園目標  『元気いっぱい 友達大好き』  

重点目標 『わくわくうきうき！やってみよう！』 ～何にでも思いを持って自らとりくむ力をつけたい～    
という願いを掲げ、生活してきました。現在、評価・反省・見直しを行っているところです。 
 皆さんにアンケートを実施させていただき、園児４０名全員から回答をいただきました。 

集計結果を報告するとともに、結果を基に園職員で話し合った内容をお知らせします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

緑っこ ～園評価報告～ 

 

１ 



＊園評価アンケート感想欄より＊ 
～家庭で努力していること、子どもの成長した所、園へ要望など～ 

年少 

・自分の気持ちを他人に伝える事やお友達との関わり方など、家の中だけでは教えてあげられないこと
などをたくさん教えてくれ、とても成長した一年だったと思います。 

 
・マイペースだけど一年前に比べてできることが増え、訴えてくることもあるけど、話を聞いてくれる

ようになりつつ、甘えるけど、やれることはやるという意思が出つつあります。話をする、共感する
などを繰り返すことで、言葉が出てくるというのを“今”実感しています。根気はいるけど、一緒に
楽しむことを忘れずに接したいと思います。 

 
・入園当初はおむつ外れも完ぺきではなく友達と遊べるかなと心配も多かったのですが、園に行けない

日やお休みが長い時など、「早く園に行きたい！」という思いが強いように思います。おむつも外れ、
自分でトイレに少しずつ行けるようになりました。友達もでき、たまにはケンカをしてしまうことも
あるようですが、一緒に制作やごっこ遊びをして楽しく園生活を送ることができていると思います。
まだまだ甘えたいことが多いですが、自分でできることは自分でやるように心がけています。 

 

年中 

・ひらがながだいぶ書けるようになり、細かい作業が少しずつですが自分でできるようになりました。
トイレのドアを閉め、鍵をかけることに抵抗がなくなり、親がいなくても一人で排泄できるようにな
りました。朝の支度が早くできるようになり、お手伝いもいろいろやってくれるようになりました。 

 
・小さい子に「一緒に遊ぼう！」と声をかけるようになりました。年少の頃よりも幼稚園のことをたく

さん話してくれるようになりました。 
 
・年中になり、周りに「あんなしゃべったっけ！」「すごい話すようになったね」と言われることが増え

ました。少し言葉がきつかったり乱暴な言い方だったりする時もありますが、本当の意味で捉えると
自分を出せるようになったと思います。のびのびイキイキと生活できているのは、先生方がいつも丁
寧に向き合ってくれるおかげです。 

 
 
・担任以外の先生からも園での様子を聞くことができるので、いろいろと子どもの様子を知ることがで

き、嬉しいです。毎日園での話をしてくれるので、とても楽しく通園していることが伝わります。 
 
・環境の変化もあり、友達出来るかな、大丈夫かなと心配もありましたが、兄弟がいることで安心でき

ていたのかな、頑張っているのかなと思います。園生活も楽しいようで、よく話をしてくれます。 
 
・今日の給食メニューのディスプレイを一人分で出してあると、子どもの量がわかりやすい。 
 
・何でもやってみようと思うことが多くなってきて、家の掃除や自分の身支度を進んでやるようになり

ました。トイレも小なら自分で拭くようになりました。親に注意されるより先生方に言われた方が理
解して守ってくれるのでこれからもどんどん注意してほしいです。 

 
・嫌なことがあったら今まではすぐ怒ったりしましたが、何が嫌だったのか伝えれるようになりました。 
 
・友達に誘われて、遊んだり何かをしたりすることが多いと思っていましたが、自分から友達に声をか

ける姿が見られるようになり、成長を感じました。家でもやってみたいことにはできるだけチャレン
ジしたり、手伝わせたりするようにしています。園での遊びや活動も、できないことも繰り返し練習
したり、諦めずやってみるという気持ちが見られるようになり、嬉しく思います。 

 
・毎朝誰よりも大きな声で元気に挨拶できるようになり、とても成長したなと感じています。先生や友

達が大好きで毎日楽しそうです。夜９時までには寝られるように規則正しい生活を心掛けています。 

 

 

２ 



年⻑ 

・コロナが落ち着いてきている間にバス遠足をしてあげて欲しいなと思います。 
 
・先生と色々話をする場面があったけど、しっかり答えることができていて成長したと思いました。ま

た、靴紐や髪の毛を結ぶことに興味を持ち、とても上手になった。先生たちに褒められるとうれしい
みたいなので、たくさん褒めて欲しいです。 

 
・今まで一番にできていたことができなくなるなど、いろいろなことを経験した一年だったと思います。 
 
・家では甘えて親にやってもらうことが多く園では自分でしっかりやっているみたいなので、家でも自

分のことは自分でできるようにしていきたいです。 
 
・友達と会う、遊ぶ事が楽しくて、園に早く行きたい気持ちでいっぱいです。助けてくれるし、困って

いる時には話してくれます。一年一年着実に成長を感じます。 
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☆①⑥⑨⑪…ここ数年「非常にそう思う」「そう思う」を合わせて 100％が続いています。 

また、今年度は⑦…「友達がいる」という項目が 100％でした。 

｛園目標 げんきいっぱい 友達大好き｝の目標が達成されており、とても嬉しい結果です。 

 

☆③④…生活の基盤となる｛早寝早起き朝ご飯｝です。早寝の習慣を身につけることを難しいと感じてい

る家庭が多いように思います。夜９時頃までには布団に入る習慣が身につくといいですね。何かいい

アイデアがあったら教えてください。また、朝食１００％も引き続き目指していきます。 

 

☆⑤…「自分の荷物を自分で持つ」⑧…「自分でできることは自分でする」の項目については、毎年意識が高

くなってきています。また、②…「挨拶」⑩…「自分から話しかける」は、今後更に意識して取り組みた

い課題です。 

いずれも、今年度の教育課題｛何にでも思いを持って自ら取り組む力｝につながります。思いを出

し、自分の力で行うことが自信につながるよう、園と家庭が協力し合って支えていきましょう。 

 

☆⑫⑬…園を信頼してくださっていることを毎年感じ、ありがたく思います。今後も分かりやすく丁

寧な発信を心掛け、相互に信頼し合える関係を築いていけるよう努力します。 

 

☆⑭…「子育てを楽しいと感じる」ことができるというのはとても素晴らしいことです。あっという 

間に過ぎてしまう幼児期を、親も子も大切に過ごしてほしいと願います。 

一方で⑮…「子どもの発達に不安を感じる」方も増えています。コロナ禍も影響し、人を頼ること 

が難しく、お子さんのちょっとした行動や対応に不安を抱える方も多いのではと思います。「どうし 

てこうなるの？」「うまくいかないのはなぜ？」と一人で悩まず、必ず誰かに相談してください。 

 

園も一緒に考え、子育てのサポートをしていきます。気になることや様子がある場合には何でも相 

談に乗ります。園の様子を見る機会等も行っています。遠慮せず、気軽に声を掛けてくださいね♪ 

 

☆コメントを読ませていただき、お子さんの育ちや成長を温かくしっかりと受け止めてくださっていること

を感じました。コロナ感染拡大防止の為、延期や中止となった活動もありましたが、その中でも

『園の中でたくさんの経験をして幼稚園が大好きになり、楽しく登園できた。』というようなコメン

トをいただき、大変ありがたく思いました。 

  

☆園では「できた。できない。」という評価ではなく、心の育ちを重視しています。一つのことができ

るようになるまでの努力や気持ちの変化、できなかった時の葛藤や次への意欲 etc. 

結果より過程が大切だと思っています。今後もお家の皆さんと一緒にそういった成長を支え、育ち

を喜び合っていきたいと思います。 

 

☆感染が拡大して特に３学期は遠足や園外活動にも行けず、とても残念でしたが、園内での遊びや友

達とのかかわりは充実していたと思います。 

いつか大きくなった時に「あんな時もあったね。」と楽しく振り返ることができるといいですね。 

 

☆給食展示食にも関心を持っていただきありがたいです。一人分を展示する場合、給食費（市費）が

一食分かかってしまう為、欠席者の分や残食を展示に充てています。できる時にはどれだけの量を

食べたか分かるようにしたいと思いますが、毎回ではなく申し訳ありません。ご了承ください。 

 

今回の園評価を含め、今年度の反省を次年度からの保育に生かせるようにしたいと思います。 

たくさんのご意見や感想をありがとうございました。 

＊アンケート結果から職員の話し合い及び要望について＊ 

４ 


